
Communiqué

UN PARTENARIAT CANADA - NUNAVUT POUR CRÉER DES EMPLOIS ET STIMULER L'ÉCONOMIE RÉGIONALE

Iqaluit (Nunavut), le 7 juillet 2009 – L'honorable Leona Aglukkaq, ministre fédérale de la Santé, et l'honorable Eva Aariak, première ministre du Nunavut, ont annoncé aujourd'hui que les collectivités du Nunavut profiteront d'un investissement conjoint de 7,2 millions de dollars pour deux importants projets d'infrastructure, grâce au nouveau Fonds de stimulation de l'infrastructure (FSI) fédéral.

Les gouvernements du Canada et du Nunavut ainsi que la Ville d'Iqaluit investiront jusqu'à 748 740 dollars chacun pour les réparations structurales de la patinoire de l'aréna des Jeux d'hiver de l'Arctique. La construction d'un nouveau bureau municipal à Taloyoak bénéficiera d'un investissement maximal de 2,5 millions de dollars provenant du FSI et d'une contribution à part égale du gouvernement du Nunavut.

« Sous le solide leadership du Premier ministre Stephen Harper, notre gouvernement agit pour commencer les travaux d'excavation et à faire circuler l'argent plus rapidement pour stimuler l'économie et créer des emplois pour le Nunavut, a déclaré la ministre Aglukkaq. « Grâce à l'étroite collaboration entre nos deux gouvernements, nous pouvons travailler de concert afin d'aider les collectivités du Nunavut ainsi que notre économie régionale maintenant et dans l'avenir. »

« Nous sommes heureux de travailler en partenariat avec nos homologues fédéraux afin de stimuler l'économie et d'améliorer notre infrastructure, a déclaré la première ministre Aariak. La ville d'Iqaluit et la collectivité de Taloyoak font partie d'un plan d'ensemble qui vise à développer notre infrastructure. »

« Les investissements de notre gouvernement en infrastructure créeront des emplois, amélioreront la qualité de vie des résidents du Nunavut et contribueront à relancer l'économie régionale, a ajouté l'honorable John Baird, ministre fédéral des Transports et de l'Infrastructure.

« Je suis très heureux que ces projets voient le jour grâce à l'aide fournie par nos partenaires fédéral et municipal, a déclaré l'honorable Lorne Kusugak, ministre des Services communautaires et gouvernementaux du Nunavut. Il y a un certain nombre de

projets d'infrastructure en préparation, et nous attendons avec impatience d'autres bonnes nouvelles concernant l'aide aux collectivités dans l'avenir. »

Le Canada et le Nunavut travaillent de concert pour créer des emplois et stimuler l'économie tout en faisant des investissements substantiels qui aident les collectivités à améliorer leurs infrastructures. Les deux gouvernements ont convenu de collaborer pour veiller à ce que ces fonds soient acheminés rapidement et efficacement aux municipalités du Nunavut.

Le Plan d'action économique de 2009 du gouvernement du Canada accélère et bonifie l'investissement fédéral actuel de 33 milliards de dollars dans les infrastructures du Canada par l'injection de près de 12 milliards de dollars dans le nouveau Fonds de stimulation de l'infrastructure au cours des deux prochaines années.

Vous trouverez ci-joint un document d'information sur les projets et sur les détails concernant le Fonds de stimulation de l'infrastructure.

###

Pour obtenir de plus amples renseignements au sujet des investissements fédéraux dans les infrastructures au Nunavut, visitez le site <http://www.creerdesemplois.gc.ca/>.

Pour en savoir davantage sur le Plan d'action économique du Canada, rendez-vous sur le site <http://www.plandaction.gc.ca/>.

Personnes-ressources :

Chris Day
Attaché de presse
Cabinet du ministre des Transports et de
l'Infrastructure du Canada
613-991-0700

Yasmina Pepa
Attachée de presse
Cabinet de la première ministre Aariak
Gouvernement du Nunavut
867-975-5059

Infrastructure Canada
613-948-1148